
ATA DE DIREÇÃO Nº 08/2022
REUNIÃO DE DIREÇÃO

LOCAL:
Presencial - Sala de reuniões da SEDE

DATA:
02/05/2022

INÍCIO:
10h25min

TÉRMINO:
11h30min

PARTICIPANTES:
ANDRÉ KUHN RAUPP - DG; ADRIANO BECKER - DAP; MÁRCIO RAMPELOTTI - DIP;
e WILLIAM LEÔNCIO WRUBEL - Gabinete.

PAUTA DA REUNIÃO:
1) Rodada das direções: e
2) Assuntos gerais.

DESENVOLVIMENTO DA REUNIÃO:
O Diretor-geral/Raupp, agradeceu a presença de todos, informou sobre a ausência da
DEPE/Isabel, que em razão de questões particulares, não pode estar presente na data de
hoje, contudo está atendendo por e então apresentou a pauta, solicitando se alguém
gostaria de fazer a inclusão de novos assuntos. Não havendo mais assuntos a serem
incluídos, deu-se início ao encontro. 1) Rodada das direções: O DAP/Adriano atualizou
sobre a Cozinha do Alojamento, informando que falta apenas a pintura deste espaço, e o
teste da parte elétrica. Que foi lançado o Edital de Acessibilidade, e que nele consta que
a(s) empresa(s) que participarem do mencionado edital, deverão comparecer ao Campus,
para saber/entender a realidade do local da prestação do serviço. Quanto ao Projeto de
Viabilidade de Fechamento do Térreo da UU, estão sendo juntados os documentos
solicitados pela Prefeitura, que no momento é o projeto anterior da UU sem alterações. E
que a partir de hoje começará a vigorar o contrato da empresa que dará manutenção nos
Equipamentos Audiovisuais. Já o DIP/Márcio informou que foi iniciado o serviço de
instalação de lâmpadas de LED na Unidade SEDE, sendo que neste primeiro serviço
houve a instalação de 08 (oito) lâmpadas, em substituição às anteriores. O serviço para a
substituição das demais, será realizado nos sábados, conforme programação que será
montada, até a conclusão de todo o serviço. Os esgoto dos blocos ‘A’ e ‘B’ estão com
problemas, contudo, como solução paliativa, será colocado um conjunto de fossas nestes
blocos, objetivando resolver o problema nesse momento. Como encaminhamento, será
realizado um estudo sobre a melhor forma de realização dos trabalhos, com auxílio do
Núcleo de Gestão Ambiental. Quanto à demanda de moradia para estudantes do Sub
Agroecologia, será aguardado o término dos 02 (dois) editais vinculados a Coordenação
de Produção, para então avaliar de forma mais precisa a disponibilidade de vagas. 2)
Assuntos gerais: Não havendo mais assuntos a serem deliberados, deu-se por
encerrado o presente encontro. Eu, WILLIAM LEÔNCIO WRUBEL, digitei a presente ata.

Original assinada e arquivada no Gabinete


